



mensaje al Ejército de Chile 2016



El día Miércoles 28 de Septiembre de 2016, se efectuó la reunión almuerzo en homenaje a las "Glorias del Ejército de Chile" en la sede del buque madre "Caleuche" con la asistencia de una delegación del Alto Mando Institucional, presidida por el General de Brigada Rony Jara Lecanda, representante del Comandante en Jefe del Ejército.

Posterior a la entonación de nuestro Himno Nacional el Sr. Presidente del Cuerpo de Oficiales Superiores en Retiro las FF.AA., Coronel de Ejército Don Claudio Iribarra López en su brindis por las Glorias del Ejército, recalcó la importancia de nuestro Ejército en las diferentes batallas con que conquistamos nuestra Independencia y junto con ellos las voces de aquellos valientes, que vistiendo el uniforme de la Patria, dieron con su espada y con su sangre vida a la Nación Chilena.



Para referirse al homenaje de las Glorias del Ejército, hizo uso de la palabra el 1er Vicepresidente de Cosurffaa, CrI. del Ejército Nelson Cabezas Flores, quien hizo una reseña histórica de sus Glorias y recalcó:

"El Ejército de Chile está proyectado para cumplir su misión y enfrentar con éxito los desafíos del siglo XXI."

Posteriormente un Oficial Superior integrante de la delegación Ejército agradeció el homenaje a nombre del Ejército.

Para la directiva del COSURFFAA es muy grato expresar su reconocimiento de la asistencia de los Sres. Delegados de la Armada y Fuerza Aérea y de un importante número de socios e invitados especiales.



menaje al Ejército de Chile 2016





menaje al Ejército de Chile 2016

